

Eau

L'eau du robinet à Taiwan ne se boit pas. Pourquoi ? Il semble que la gestion individuelle soit privilégiée sur une gestion collective. Les travaux n'ont pas été entrepris par les autorités locales ou les compagnies d'eaux. L'eau arrive dans toutes les maisons et les appartements mais personne n'ose boire l'eau du robinet.



De grosses bombes sont installées sur les toits des habitations, et de l'eau est régulièrement ajoutée par une pompe. Ainsi par gravité toutes les pièces des maisons et des appartements sont desservies en eau.

Précautions

Avant d'être bue, l'eau doit être bouillie. Dans la plupart des cuisines vous trouverez une machine qui permet d'obtenir de l'eau bouillie tiède et de l'eau bouillie très chaude. Cette dernière sert surtout pour le thé, et pour faire cuire les pâtes instantanées. Certaines personnes filtrent encore cette eau. L'intérêt de cette machine est de pouvoir disposer d'eau bouillante à tout instant. Plus besoin d'attendre l'eau chaude pour faire son thé. Un indicateur de température sur la façade avant montre souvent une eau à 90, voire 100 degrés.



Machine pour faire bouillir l'eau à la maison.